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为什么不看好银行股票-为什么不买银行股-股识吧

一、为什么不买银行股

展开全部 不买银行股的三条理由： 一、银行股业绩确实很好，但是每隔一年到两
年银行股就举起圈钱的绿旗，让投资者不堪其扰；
二、银行管理不完善，乱收费颇受市场非议，而员工年薪则令人乍舌，让投资者感
到寒心；
三、银行股一个一个都是庞然大物，每天的换手率极低，已经成为券商系期指空头
操纵大盘的工具，让投资者无所适从。

二、银行类的股票为什么表现不佳？

银行类的股票为什么表现不佳？ 主要是受全球金融危机的影响.
投资者担心金融业业绩大幅度 下滑对银行类的股票投资失去 信心。

三、银行股票为什么不受投资者欢迎？

银行业绩好、股价低、市盈率低是对的，但它的股本太大，总市值高，它长一块钱
总市值会高很多的，一般私募没有这么大的资金量，更别说咱们小散了，而基金向
来都是窝里斗，他们也不敢轻易动。
对于现在来说，加息不加息对银行总体来说是中性的，主要的问题是房地产的方向
，银行主要贷款人是房地产商和房奴，地产不行了，银行就失去动力了。
不过如果有几千万或几个亿的资金是可以买银行股做投资的，一放几年或几十年每
年的红利可是比银行利率高很多的。

四、祥天集团的股票怎么回事？为什么不要通过银行购买，而是
通过个人购买？
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不通过银行购买很正常，银行并没有代理买卖股票的业务，银行通常也不会投资股
市。
通过个人购买原因也很简单，以下取自百度新闻北京祥天导演PE骗局
24省市叫卖原始股门槛2.5万

五、中国银行（601988）为什么从来都不被看好

不是不看好，盘子太大，不容易炒上去了。
补充：股价的合理与否本来就很难说。
您要这么对比的话，我想可以这么理解吧。
任何商品的价哥都是围绕价值波动的，和其他商品又不同的地方是，股票的价格还
还包含了该公司未来的投资价值。
招商等银行比中行建行等国有银行业绩更好，机制更灵活吧。
这是从基本面上面来说。
另外象招商等前期上涨幅度较大，在市场中聚集了一定的人气，价格更容易向上等
等，这是结合股票市场的特点来说的了。
相对于小盘股来讲，大盘股股价是不容易抬高的。
何况这是300指数股~~它要涨的话大盘也会跟着上升！
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